
 
 
 
 

     
         
         

 

 
         
         

     

      

     

         

      
            
         

C’était la première fois que je participais à 
cet évènement commercial. J’ai été 

accueillie par M. Bertrand  CASLOT – 
Domaine de la Cabernelle - qui produit et 
commercialise des vins de Bourgueil. Ce 
jeune producteur est le digne successeur 
d’une lignée de vignerons depuis le XVII 
siècle. Il participe tous les ans au salon et j’ai 

découvert à ses côtés le plaisir de faire 
découvrir un vin d’AOC reconnu et apprécié 
par ses fidèles clients. 

 
Stéphanie 

 

L’année dernière, j’avais déjà découvert 
les cognacs grâce à un exposant 
charentais. Pour cette nouvelle 
expérience, j’ai souhaité changer 
d’exposant pour élargir mes connaissances 
et découvrir un autre environnement 

commercial. Madame COUZIN – Maison 
Frédéric COUZIN – m’a transmis sa passion 
de ces produits du terroir qu’elle partage 
avec son fils. J’ai pu vérifier que la clientèle 
brestoise est très exigeante et 
connaisseuse. 

Benjamin 



      
     
 
 

   
 
 
 
 

       
    
 
Un immense merci à nos 30 élèves de première et de terminale Bac Pro Vente qui ont su affronter cet 
évènement important en s’impliquant sincèrement sur tous les stands de nos partenaires. Sont également 
associés à ces remerciements, les 30 élèves de la formation Bac Pro Commerce qui, une nouvelle fois, ont su 
gérer l’acheminement minutieux des produits achetés par les nombreux visiteurs vers les zones de parking. 
Ensemble, ils ont su démontrer leur professionnalisme et ont mis à l’honneur notre établissement en 

contribuant au renouvellement de notre partenariat avec la société PERFORMANCE ORGANISATION. 
 
 

Véronique CABIOCH – Professeur de Vente   

La confiance qui  m’a été témoignée par l’équipe de 

M. GORRY a contribué à la réussite de cette période 
en entreprise. De travailler avec des professionnels qui 
vont de salon en salon pour proposer une gamme très 
variée de produits du Périgord, c’est formidable. Ils 
vous transmettent leur énergie et vous prouvent que 
vous êtes capable d’atteindre un bon niveau de 
compétences très rapidement. On  dépasse ses 
angoisses et on gagne en confiance ! 

Andy 

Pour nous, c’était la deuxième fois que 
nous venions renforcer l’équipe de M. et 
Mme LACON. C’est toujours des moments 
formidables partagés avec les clients qui 
vous reconnaissent et avec l’équipe 

toujours motivée pour venir à Brest. On 
apprécie ce salon pour ses aspects 
professionnel et relationnel. C’est une 
expérience humaine formidable et que 
l’on n’oubliera pas ! 

Marion et Louisa 

Madame DANIEL est une partenaire 
fidèle. Tous les ans, elle accueille 
plusieurs stagiaires du lycée. C’est 
super de collaborer avec elle !  Elle 
nous fait totalement confiance au 
point de nous laisser gérer en totale 

autonomie le stand de ses délicieux 
produits à base de miels transformés 
dans les Monts d’Arrée. 

Julie et Alexia  


